

Como parte de nuestro enfoque visión cero, específicamente del componente de velocidades seguras, **OMM** la Subsecretaría Técnica participaron en la primera mesa de articulación interinstitucional para planear la gestión de velocidad de la avenida regional junto a directivos de otras 7 Secretarías de Movilidad del AMVA, lo anterior con la finalidad de convertir el referido corredor vial en un trayecto más seguro para todos los actores viales que circulan allí.



"presenta uno de los índices de incidentalidad vial, al corte del 5 de octubre del 2022 hemos perdido la vida de 27 personas"

Es importante recordar que este corredor vial presenta uno de los índices de incidentalidad vial más elevados del AMVA, al corte del 5 de octubre del 2022, hemos perdido la vida de 27 personas en este corredor vial dentro de la jurisdicción de Medellín, siendo los motociclistas el actor vial que tiene mayor participación en los eventos mortales con un 74%.